

La UNIÓN en el II Encuentro de Organización Sindical

Boletín No. 107

Diálogo social, comunicación sindical y paz fueron los temas que el sindicato llevó al II Encuentro Internacional de Experiencias de Organización Sindical

Entre el 26 y el 28 de noviembre se desarrolló, en la ciudad de Medellín, el II Encuentro Internacional de Experiencias de Organización Sindical, convocado por la Escuela Nacional Sindical.

En representación de nuestra UNIÓN participó Luz Marina Díaz, su Presidenta Nacional, quien estuvo acompañada por la Presidenta de la Subdirectiva Municipal de Tunja, Ingrid Katherine Puerta.

Su presentación, realizada en la mañana del viernes 28 de noviembre, giró en torno a la importancia del diálogo social acompañado de procesos de formación de líderes y lideresas que permitan que la organización sindical gane conocimiento, valentía y convicción en la defensa de los derechos de los y las trabajadoras.

En su ponencia Luz Marina también destacó la relevancia de la comunicación sindical, haciendo hincapié en que herramientas como el correo electrónico, el Facebook y el WhatsApp ha permitido que los 6.500 afiliados de la Unión se mantengan conectados y enterados.

Finalizó haciendo un comentario sobre la paz en Colombia, a propósito de los diálogos que se vienen adelantando entre el Gobierno del Presidente Juan Manuel Santos y la insurgencia. Dijo:

“Para finalizar, quiero hacer alusión a un tema que debe interesarnos a todos y todas, especialmente si nos reconocemos como defensores de los derechos de los trabajadores: la construcción de la paz en Colombia.

Nuestro país ha vivido en la oscuridad de la guerra más tiempo del que pudiéramos recordar, nos desangra un conflicto social y armado que impide que los colombianos y las colombianas disfrutemos de una vida digna. También el movimiento sindical ha sufrido las consecuencias de esta guerra: cientos de



Somos la **UNIÓN** y queremos +



líderes y lideresas han sufrido persecución, amenazas, torturas, asesinato y desaparición forzada en razón de su actividad sindical.

Los diálogos que se vienen desarrollando desde hace dos años entre el Gobierno del Presidente Santos y la guerrilla de las FARC, son sin duda una puerta que podría conducirnos a la construcción de la paz. En este contexto, es necesario que las organizaciones sindicales del país, con el apoyo de los sindicatos y federaciones sindicales internacionales, unamos nuestros esfuerzos en pro de la ampliación de espacios de formación, debate y participación de los y las trabajadoras.

Si queremos que las reivindicaciones de los trabajadores sean también una expresión de la paz en Colombia, debemos asumir un papel cada vez más activo en su construcción”.

Diciembre 1 de 2014

LUZ MARINA DÍAZ

Presidenta Nacional

Unión de Trabajadores y Trabajadoras del Comercio en Colombia

